

**Anfrage an die Stadtverwaltung Ludwigshafen**

**Errichtung einer Außenstelle der Mozartschule im Neubaugebiet**

Das derzeitige Angebot an Unterrichtsräumen ist in der Mozartschule sehr beengt. In Anbetracht steigender Schülerzahlen sind Eltern sehr besorgt und fordern mit Recht mehr Sicherheit, auch im Hinblick auf die Erweiterung der Baugebiete in Rheingönheim.

Junge Eltern wollen eine Planungssicherheit und die Bestätigung, dass ihre Kinder auch in Zukunft in Rheingönheim die Grundschule besuchen können.

Deshalb fragt die CDU Ortsbeiratsfraktion die Verwaltung an, ob die Möglichkeit zur Schaffung einer Außenstelle der Mozartschule überprüft wurde? Wenn nicht bitten wir dies kurzfristig umzusetzen.

Nur so können wir die Attraktivität unseres Ortsteils auch für die Zukunft aufrecht erhalten.

Mögliche Standorte sind u.a. im Neubaugebiet „Im Neubruch“ denkbar und wünschenswert.

Wir bitten die Verwaltung uns rechtzeitig über Aktivitäten zum Thema „Mozartschule“ zu informieren.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim H. Zell

Sprecher der CDU-Ortsbeiratsfraktion